Eze
Maison a vendre (06360)

Pieces
Superficie
Référence

Prix

www.maisonsetappartements.fr

Maisons &
APPARTEMENTS

5 Piéces
200 m?
B-1719

2950 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

Eze Village, Découvrez cette charmante maison située dans le prestigieux quartier
d'Eze, un véritable havre de paix offrant une vie tranquille et sereine. Avec ses 4
chambres spacieuses, cette demeure de 200 m? est idéale pour accueillir une
famille désireuse de s'installer dans un cadre exceptionnel.Ces grandes ouvertures
ouvrant vers le chateau d'Eze et la vue mer nous font bénéficier d'une vue
époustouflante.Sa localisation est parfaite pour les familles, a proximité de trois
écoles réputées, et entourée de commerces essentiels, de nombreux restaurants

et boulangeries. Pour les amoureux de ...

Eze Village, Discover this charming house located in the prestigious Eze district, a
true haven of peace offering a quiet and serene life. With its 4 spacious bedrooms,
this 200 sgm residence is ideal for welcoming a family wishing to settle in an
exceptional setting. These large openings opening towards the Chateau d'Eze and
the sea view give us a breathtaking view.lts location is perfect for families, close to
three renowned schools, and surrounded by essential shops, numerous
restaurants and bakeries. For nature lovers, several forests and parks are

accessible in a few minutes by ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU-SUR-MER
6, Bd Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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